

**NOTA DE PRENSA****Estudio de Aena sobre el perfil del viajero****Más de la mitad de los pasajeros del Aeropuerto de Girona – Costa Brava proceden de su misma provincia**

- El 57% de los usuarios del Aeropuerto de Girona – Costa Brava proceden de la provincia de Girona
- Aumentan también los ciudadanos procedentes de Francia que utilizan el aeropuerto para sus viajes
- Casi una quinta parte de los pasajeros realiza su viaje por negocios
- Los pasajeros que realizan conexiones entre vuelos superan el 3%
- El 68% de los pasajeros del Aeropuerto son turistas. De éstos el 33% se quedan en la provincia de Girona y la mitad de ellos tiene como destino la ciudad

30-jun.-08.- El número de pasajeros que vuelan desde el Aeropuerto de Girona – Costa Brava y que proceden de la misma provincia de Girona se sitúa actualmente alrededor del 57%. Esta cifra supone un aumento de casi 10 puntos respecto al año 2005, cuando se situaba en el 48%. Por su parte, los viajeros que llegan desde la provincia de Barcelona han pasado de representar del 54% al 44% del pasaje.

Uno de cada tres turistas tiene como destino la provincia de Girona

En cuanto a los pasajeros de llegada, el 32% son residentes en España, mientras que el 68% restante tiene en el Aeropuerto de Girona su destino turístico. De estos viajeros turísticos, el 33% se queda en Girona, y el resto se reparte en otros destinos. De los pasajeros que se quedan en Girona, la mitad se dirige a la capital y la otra mitad al resto de la provincia.

Estos son algunos de los datos que se desprenden de una encuesta realizada por Aena entre los pasajeros de salida del Aeropuerto de Girona durante una semana del mes de marzo y que compara el año 2005 con el presente ejercicio.

Según estos datos, el perfil mayoritario entre los pasajeros del Aeropuerto de Girona, es el de un hombre de nacionalidad extranjera, edad media, formación universitaria y con trabajo estable. En concreto, el porcentaje de pasajeros ocupados ha aumentado del 68% al 75%. Este cambio en el perfil medio de los usuarios del Aeropuerto de Girona muestra una evolución hacia un viajero de mayor edad y situación laboral estable, lo cual supone un aumento de su poder adquisitivo.

Aumentan los pasajeros que viajan por negocios

En cuanto al motivo del viaje, en los últimos años se ha registrado un aumento del viajero de negocios que en la actualidad supone casi una quinta parte del total de los pasajeros.

Entre los motivos del crecimiento del pasajero de negocio destaca la nueva ruta de Spanair que conecta el aeropuerto gerundense con Madrid. En el caso de los extranjeros, un 13% viaja por motivos profesionales.

Crece el número de conexiones

El Aeropuerto de Girona – Costa Brava ha aumentado durante los últimos años el número de pasajeros que utilizan sus instalaciones para realizar conexiones entre distintos vuelos. Actualmente el 3,1% de los viajeros que llegan al Aeropuerto de Girona lo hacen con la única intención de efectuar una conexión hacia su destino final.

Por país de origen

El 67% de los viajeros que pasan por las instalaciones de Girona – Costa Brava son de nacionalidad extranjera. La mayoría de ellos residentes en el Reino Unido (20,4%) o en Italia (14,3%). No obstante, destaca el aumento de pasajeros procedentes de Francia, que ocupan ya la tercera posición con un 6,1%. Esta cifra supone un importante crecimiento entre los viajeros afincados en Francia, que en el año 2005 suponían tan solo el 3,9% de los usuarios del aeropuerto.

Cabe señalar que en el año 2007 el Aeropuerto de Girona Costa- Brava tuvo un trafico de 4.828.751 millones de pasajeros y se efectuaron un total de 45.282 operaciones de aeronaves entre despegues y aterrizajes. En el presente ejercicio entre los meses de enero y mayo el aeropuerto ha registrado un trafico de 2.121.334 de pasajeros con un aumento respecto al mismo periodo del año anterior del 28,8 %.
